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反日デモから邦人の安全を守れ！ 2010/09/16 02:44 

  もし9月18 日に支那で大規模デモなら 
  

 日本人学校は休校、観光の自粛 

 万博日本館は休館の措置をとれ！ 

   
   北京の日本人学校、運動会延期…反日感情懸念 
  
 【北京＝関泰晴】北京の日本人学校は15日、今月18日に予定していた運動会を10月10日に延期することを決め、保護者に

通知した。同校は「諸般の事情を考慮しての判断」としている。尖閣諸島沖の日本領海内で中国漁船が海上保安庁の巡視船に

衝突した問題で、中国国内で反日感情が高まっていることを懸念しての措置とみられる。 
  
 運動会の開催が当初予定された18日は、満州事変の発端となった柳条湖事件の発生から79年に当たる。中国のインターネッ

トでは、この日に合わせた反日デモを呼びかける動きが相次いでいる。同校の関係者によると、中国の公安当局も北京の日本

大使館を通じて、「安全に関する注意」を促してきたという。（2010年9月15日13時19分  読売新聞） 
  

 
日本人ならたった5年前のこの反日暴動を忘れてはいけません。 

  
 日本大使館、観光客らに注意喚起 中国漁船衝突事件で 
  
 北京の日本大使館は15日、海上保安庁の巡視船と中国漁船が沖縄・尖閣諸島周辺で衝突した事件に伴い、中国国内で反日

機運が出ていることを踏まえ「中国人と接する際には言動や態度に注意をしてほしい」として、在留邦人や邦人観光客らに注意

喚起した。 
  
   大使館は「日本人への抗議行動やデモが行われるとの情報には接していない」とする一方、18日が満州事変の発端となった

柳条湖事件から79年に当たることもあり、外出時に周囲に注意を払い、目立った行動は慎むよう呼び掛けた。（共同） 
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13日に有楽町で行われた頑張れ日本！ 
全国行動委員会の街宣活動の動画です。 

  

 「柳条湖事件の発生から79年に当たる」って、80年ならまだしもいかにも苦しいこじつ

けに聞こえますね。この5年前の反日暴動を思い起こして下さい。あれから反日教育を改

めたという話は聞かないし、今でも支那中共ではデモは原則禁止の筈ですが、今回は取り

締まるという情報はいまのところありません。産経新聞16日朝刊一面によると、事件以

降、日本人への嫌がらせは30件を超えているといいます。 

  

  ということは、運動会を延期などという中途半端な対応はやめて、もし大規模な反日デ

モが行われるなら18日は全ての日本人学校は休校にして外出を控えるよう呼びかけるべき

です。また、現在支那に観光中の邦人には注意喚起だけでなく早めの帰国を、またこれか

ら観光を予定している日本人には状況の推移を見守るよう、日本政府は声明を出すべきで

しょう。 

  

 
尖閣諸島周辺の海域で貨物船を識別しながら飛 

 行する海上自衛隊のＰ３Ｃ哨戒機（読売新聞）  
  

  さらに上海万博の日本館などは一番危険ですから、騒ぎが落ち着くまで休館とし、日本

企業や日本人が経営する商店も当日は可能な限り休業するよう注意を促すべきです。ま

あ、上海ではデモは許可しないと思いますが、それでも怒った支那人が何をするか予想も

つきませんから警戒することにこしたことはありません。いまからでも政府はアナウンス

すべきです。 
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  昨日の「アンカー」で青山繁晴氏が胸のすくような解説をしてくれました。最後の「菅

首相は経済と外交だけは突破力を持って即断即決で行くしかない」という部分、出来れば

「日本の国益」を入れて欲しかったですね。なにせシン・ガンス釈放に署名し、日本国歌

を歌わないという前科があるので、ひょっとして特アよりの決断をする可能性も捨てきれ

ないので。 

   

 
この青山さんの解説は満点！さすが、です。 

  

  特に注目は現在拘留して取り調べをしている船長を起訴するか否かです。一応拘留は19

日までとなっていますが、海保の巡視船に体当たりしてあれだけへこまして損害を与え、

それでも政治判断で不起訴、あるいは罰金刑だけの略式起訴・保釈などという決着は許さ

れることではありません。いまから首相官邸にどんどん「曖昧決着は許さない」という意

思表示をすべきです。 
  

  今回の事件は支那中共の侵略体質をものの見事に我々に見せてくれました。もう既に日

本は「属国」であるかのような無礼な言動の数々、本当に「怒りが爆発！」です。衝突の

実況検分をしたら「そんなものは認めない」、「司法手続きをすぐ止めて船長返せ」っ

て、これで怒らなかったら本当に日本人は「血の通った人間なのか？」と疑われると思い

ますよ。 

  

 それにしても民主党に期待できない以上、ここは自民党や救国ネットに是非とも「支那中共に

対する抗議の声明」を出して欲しいですね。私達「草の根」も中国大使館の真ん前で千人以上の

規模で抗議の大街頭宣伝をして、日本人の怒りの声を世界に発信したい、本当にそう思います。

警備当局も従来のようにはるか手前で規制することなく、たまには大目に見て大使館の正面で

の抗議を許可すべきだと思います。 

  
 ・注目！梁光烈は軍隊に命令：万全を尽くして軍事闘争の準備をせよ！ 

  
   ・ありがとうございます。お陰さまで4.000.000アクセスとなりました。 

  

 
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。 
・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
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タグ： 9.18反日デモ  日本人学校休校  観光自粛  万博日本館休館  不起訴  略式起訴   

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  
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2010/09/16 03:00Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 「日本の神話」勉強会 

 
神話と歴史がつながっているのは世界でも日本だけだそうです。そんな素敵な日本の神

話を学んでみませんか？日本の心をつたえる会では高森明勅先生をお招きして「日本の

神話」勉強会を行います。ぜひ多くの皆様のご参加をお待ちしております。 

 
講 師：高森明勅氏 
日 時：平成22年9月19日 18時開場 18時30分開始 
場 所：東京芸術劇場 中会議室（５Ｆ） 
    http://www.geigeki.jp/access.html 
参加費：1000円 
主 催：日本の心をつたえる会（http://www.nippon-kokoro.com/） 
協 賛：愛国女性のつどい花時計（http://www.hanadokei2010.com/index.php） 
連絡先：info@nippon-kokoro.com  

 

2010/09/16 11:00Commented by ぽんた さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
中国がこのような状況なのに、昨日の6時のNHKニュースでは4000円で上海まで行け

る格安航空券の特集してました。まるで航空会社のＣＭのようなはしゃぎっぷりで、怒るよ

り呆れてしまいました。 

 
先日の韓国の芸能ニュースをトップに持ってきた9時のニュースといい、 
今回の事といい、でこの国はどこまでおかしくなってしまったのでしょう。  

 

2010/09/16 11:20Commented by kisame さん 

 上海在住者です。もともと今年は中国の小学校や幼稚園で児童無差別殺傷事件が多

発したので日本人学校前にも公安がよくパトカーが止まっていました。今回の事件を受け

てさらに公安の警備が厳しくなっているようです。「警察がたくさんいたよ」と小学生の息子

が申しておりました。 

 
 上海日本人学校浦東校の運動会も9月18日(土）から19日(日)に変更されました。子

どもたちは猛暑の中がんばって練習に励んでおりますので中止にならないでほしいと思

います。  

 

2010/09/16 11:32Commented by 佐衛門 さん 

大丈夫ですよ、 
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開館以来国旗など掲げていませんから、 
支那人も我々を反日団体と考えています。  

 

2010/09/16 13:58

Commented by matacyann さん 

中国へはいけませんね怖い国です。 
できることなら中国人も差別だ～～と騒ぎ内部闘争起こして欲しい物です。 
軍備拡大、で脅しをかける中国の未来。野獣となるのでしょうか 

日本政府は弱すぎます。 
昔の日本人に習うべきでしょうね。 
中国在住の皆様の安全を祈っています。  

 

2010/09/16 15:43

Commented by 花うさぎ さん 

To ぽんたさん こんにちは。  
 
>昨日の6時のNHKニュースでは4000円で上海まで行ける格安航空券の特

集してました。まるで航空会社のＣＭのようなはしゃぎっぷりで、 

 
酷い、酷すぎますね。絶対に受信料など払うべきではありませんね。 

 
>先日の韓国の芸能ニュースをトップに持ってきた9時のニュースといい、 
 
本当に狂ってますね？  

 

2010/09/16 15:45Commented by 花うさぎ さん 

To kisameさん こんにちは。 
 
> 上海日本人学校浦東校の運動会も9月18日(土）から19日(日)に変更されました。 
 
翌日で大丈夫ですかね？ 

 
＞子どもたちは猛暑の中がんばって練習に励んでおりますので中止にならないでほしい

と思います。 

 
何事もなければ良いのですが…。  

 

2010/09/16 15:46Commented by 花うさぎ さん 

To 佐衛門さん こんにちは。 
 
>開館以来国旗など掲げていませんから、 
 
あれ、ある時を境に掲揚していると思ってました。 

 
>支那人も我々を反日団体と考えています。 
 
反日？ですか。反中なら判りますが？ 

 

2010/09/16 15:50Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。 
 
>できることなら中国人も差別だ～～と騒ぎ内部闘争起こして欲しい物です。 
 
この際、五年前以上に暴れて支那の異常性が世界に発信された方がよいと思いますよ。 

 
>軍備拡大、で脅しをかける中国の未来。野獣となるのでしょうか 
 
現実にそれと近い事をしていますよ。 

 
>日本政府は弱すぎます。 
>昔の日本人に習うべきでしょうね。 
 
戦うことを忘れた国は滅びます。 
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>中国在住の皆様の安全を祈っています。 
 
本当ですね。何事もなければよいのですが。  

2010/09/16 16:07

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
国民に誇りを…国交相、衝突巡視船乗組員を激励 

  
前原国土交通相は１６日、沖縄県石垣市を訪れ、尖閣諸島沖の日本領海内（東シナ海）

で中国漁船と衝突し、損傷した第１１管区海上保安本部（那覇）の巡視船２隻を視察した。

前原国交相は「この海域に領土問題はない。我々の使命を粛々と果たしていくことが国民

に誇りを与える」と乗組員を激励した。 

 
 巡視船は「よなくに」（１０００トン）と「みずき」（１８０トン）。衝突によって船体の外板がへ

こんだり、手すり支柱が破損したりした。前原国交相は巡視船に乗り込み、当時の状況に

ついて説明を受けた。 

 
 １１管が公務執行妨害容疑で逮捕した中国人船長・●其雄(せんきゆう)容疑者（４１）の

釈放の可能性について、前原国交相は視察後、報道陣に「日本の法律に反すれば、毅然

(きぜん)と対応していく」と述べた。（●は「擔」のつくりの部分） 
 
http://www.yomiuri.co.jp/national/news/20100916-OYT1T00686.htm 
 
・よし、前原大臣はよく言った。その志を貫け！  

 

2010/09/16 16:50

Commented by 猫のひげ さん 

 
海上保安庁は防衛省の組織加下に入れて、自衛隊と緊密な連携をとるように

すべきでしょうね。 
恫喝には、敵よりも大きい声を出す必要があります。が、敵は日本に向けてミサイルを配

備済ですから……。 

 
せめて20年前に土下座外交を止めODAを即刻引き上げてればと思うけど、憲法改正、

スパイ防止法など全てが後手後手で、ああイライラする。  

 

2010/09/16 22:41Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん こんばんは。 
 
>海上保安庁は防衛省の組織加下に入れて、自衛隊と緊密な連携をとるようにすべきで

しょうね。 

 
前者は警察で国土交通省、後者は軍隊で防衛省というのが今の現状ですが、こういう事

態になると一体化が説得力を持ちますね。 

 
>が、敵は日本に向けてミサイルを配備済ですから……。 
 
早く日本も敵にミサイルの照準を合わせたいですね。 

 
>ああイライラする。 
 
思いはまったく同感ですよ(^^)。 

 

2010/09/17 02:59Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん 
こんばんは。 

 
>・よし、前原大臣はよく言った。その志を貫け！ 
 
前原が行った石垣市では、直近の市議選で保守系（つまり中山義隆市長賛同派）が２２

の定数の中１６名当選したそうです。 

 
http://east.tegelog.jp/index.php?itemid=6482 
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西村慎吾氏が現地まで応援に行った仲間均氏（一緒に魚釣島に上陸した同志）、砥板芳

行氏（米国防総省で研修を受けた八重山防衛協会幹部）を始め１６名の保守系（ないしは

保守賛同派）市議がいる所で変な発言は出来ない、所謂パフォーマンスの可能性もあり

ます。 

 
もっとも前原は、ミンスの会議をほっぽりだして有名芸能人の結婚式に着物姿で駆け付け

たりする可愛い所もあって、極左政権の中では少しは保守の匂いがするヤツですが(*^
_^*)。 
 
なお与那国町議選（定数６）でも自衛隊誘致賛成派が４名（全て自民）、反対派 
が２名（民主１名、無所属１名）当選したようです。 

 
http://www.okinawatimes.co.jp/article/2010-09-12_10138/  

2010/09/17 09:19

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>極左政権の中では少しは保守の匂いがするヤツですが(*^_^*)。 

 
はい。真性保守とは遠い存在ですが、まだ防衛に関しては「マシ」な存在です。 

 
>なお与那国町議選（定数６）でも自衛隊誘致賛成派が４名（全て自民）、反対派が２名

（民主１名、無所属１名）当選したようです。 

 
よ～～～～し！。地元の人の方が危機感は切迫してますからね。  
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